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ASSEMBLEE GENERALE DE MEAUX GYMNASTIQUE 

Saison sportive 2021/2022 

14 Décembre 2022 

   

    Mesdames, Messieurs,  

Je vous souhaite la bienvenue à notre assemblée générale. Merci d’avoir répondu 

présent si nombreux à notre invitation. 

Nous avons le plaisir d’accueillir Monsieur Christian Allard Maire Adjoint chargé 

des sports et Monsieur Francis Huet Président du CDOS 77.  

 

L’ordre du jour est le suivant :  

1- Rapport Moral 

2- Rapport Financier présenté par Monsieur Labarre de la société KPMG 

3- Présentation du budget prévisionnel 

4- Rapport technique par Patrick Andréani, Directeur Technique du Club 

5- Questions diverses 

6- Intervention du Maire Adjoint chargé des sports 

7- Remises des récompenses 

 

 

Régularité de l’assemblée générale 

Sur 698 électeurs licenciés la saison dernière, 192 sont présents ou représentés, 

le quorum étant de 174 l’assemblée peut valablement délibérer. 

Adoption du procès-verbal de l’assemblée générale de la saison 2020.2021 ce 

procès-verbal a été retranscrit sur le site internet du club conformément à sa 

présentation, nous le mettons au vote  

Adopté à l’unanimité. 
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1- RAPPORT MORAL 

(Présenté par le Président Paul Hamelle)  

 

Deux saisons se sont écoulées depuis la réélection du comité directeur. Beaucoup  

d’ événements se sont succédés durant cette période, la covid nous a empêché un 

bon fonctionnement pendant pratiquement 2 saisons. 

 

Depuis septembre 2021, nous avons repris les entraînements et les compétitions 

normalement mais toujours en respectant les normes sanitaires qui sont toujours 

à ce jour en vigueur.    

 

Aujourd’hui, je pense que le club peut tirer un bilan positif de la saison dernière 

que ce soit en matière de gestion des effectifs et des résultats sportifs. 

 

Pour indication, nous sommes à ce jour 801 adhérents tous licenciés à la 

Fédération Française de Gymnastique. 

 

Le palmarès de la saison dernière n’est pas le fruit du hasard, mais le fait d’une 

bonne organisation technique et administrative dont Patrick notre directeur 

technique assure la coordination avec efficacité. Il vous présentera en détail 

l’ensemble des résultats sportifs dans son rapport technique.  

 

Je voudrais associer à cette réussite  

- L’ensemble des éducateurs du club 

- Les entraîneurs du Pôle Espoir d’Ile de France, du pré Pôle et du centre 

d’entraînement de Meaux qui travaillent au quotidien en parfaite 

harmonie au gymnase Condorcet. 

- Les gymnastes qui se préparent aux futures compétitions sans relâche et 

dans une bonne ambiance. 

- Les juges dont le rôle est prépondérant, sans juges les compétitions ne 

pourraient avoir lieu. 

- L’ensemble des membres du comité directeur  

  

 

Le secteur petite enfance connaît toujours autant de succès. 

Placé sous la responsabilité de Dominique aidée par 6 animatrices toutes 

diplômées petite enfance ce sont 265  futures jeunes gymnastes de 16 mois à 6 

ans qui participent à une séance par semaine, sans oublier les animations telles 

que  halloween, l’arrivée du père Noël, fort  boyard et bien d’autres prévues avant 

toutes les petites vacances scolaires. 
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Les groupes loisirs placés sous la responsabilité d’Aurélie fonctionnent toujours 

très bien. Ce sont aujourd’hui 328 gymnastes réparties dans 24 groupes qui 

s’entraînent une fois par semaine avec beaucoup de joies et de bonne humeur. 

Depuis plusieurs saisons, Aurélie organise la 1ère semaine des petites vacances 

scolaires des stages au gymnase du Pierris destinés uniquement aux groupes de 

loisirs 

Cette saison, nous allons mettre en place des compétitions de proximité. Ces 

compétitions destinées aux débutantes a pour but de faire découvrir la compétition 

sans contrainte ni stress pour les jeunes gymnastes. Patrick vous en reparlera 

mieux que moi dans son rapport technique.   

  Nous terminons toujours la saison par le gala de fin d’année sportive. 

Il s’est déroulé le 2 juillet au gymnase F Lebœuf. Nous avons été obligés  

d’organiser comme les autres années,  deux représentations car vous étiez environ 

1300 personnes à avoir répondu à notre invitation. 

Tous les groupes ont participé à cette fête en nous proposant un très beau 

spectacle, apprécié des personnalités présentes et surtout à vous parents.  

A l’initiative de la municipalité, nous avons participé les 10 et 11 septembre à 

Sportissimeaux. Merci aux membres du comité directeur et aux entraîneurs qui se 

sont relayés pendant ces 2 jours pour renseigner et inscrire nos futurs adhérents. 

Juste un petit mot sur le TOP 12. La 3ème place obtenue la saison dernière nous 

permet de participer une nouvelle fois à cette compétition qui réunit les 12 

meilleures équipes françaises pour décerner le titre de championne de France Elite 

par équipe. 

Placé dans la poule 4, nous nous déplacerons le 11 février 2023 pour rencontrer 

le club de Lyon et nous recevrons le 25 février le club de Colomiers au gymnase 

F. Lebœuf avec l’espoir comme les années précédentes de se qualifier pour les ½ 

finales de cette compétition. 

Patrick vous dévoilera dans son rapport technique l’affiche de cette compétition 

et Arnaud vous expliquera comment réserver vos places.   

Nous vous attendons très nombreux pour encourager nos gymnastes qui 

s’entraînent quotidiennement à l’INSEP et au pôle espoir d’Ile-de-France.  

 

Pour terminer, je tiens à remercier :  

- la Municipalité de Meaux et son Maire, Monsieur Jean-François Copé qui nous 

attribue une subvention conséquente. 

- Le Président du Conseil Départemental, Monsieur Jean-François Parigi pour les 

subventions du Contrat d’objectif, du TOP 12, les aides pour l’organisation des 
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compétitions nationales ainsi que les aides personnalisées à nos sportives de Haut 

niveau. 

- Le Maire-Adjoint chargé des sports, Monsieur Christian Allard et à l’ensemble 

du personnel du service des sports qui nous aident activement tout le long de la 

saison. 

- La FFG- le CRIFGYM- le CD77 pour leurs soutiens permanents. 

- Les chefs d’établissements de l’école Binet, du Collège Beaumarchais, du Lycée 

Jean Vilar pour la mise en place des horaires aménagés des gymnastes du Pré 

Pôle, du Pôle Espoir, et du Centre de formation. 

- Madame Ouzoulias, principale du Collège Beaumarchais pour l’utilisation de la 

salle de gymnastique du Collège. 

- L’agence nationale du sport pour la subvention de fonctionnement. 

- Nos sponsors, la société immobilière CAP, la banque du crédit Mutuel, la société  

   d’équipement Quatro qui équipe notre collectif TOP 12. 

 

- La presse locale, le Parisien et la Marne qui ne manquent jamais de relater nos 

exploits. 

- Et à vous parents pour la confiance que vous nous accordez. 

 

Ce rapport est soumis à l’approbation de l’Assemblée. 

Il est adopté à l’unanimité. 

 

2-RAPPORT FINANCIER 

(Présenté par le représentant de la société KPMG)  

 

 

 Ce rapport est soumis à l’approbation de l’Assemblée.  

       Il est adopté à l’unanimité.(consultable en annexe) 

 

 

3- VOTE DU BUDGET PREVISIONNEL 

  Après lecture de ce budget, ce rapport est soumis à l’approbation de 

l’Assemblée :  

  Il est adopté à l’unanimité.(consultable en annexe) 
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 4- RAPPORT TECHNIQUE DE LA SAISON 2021.2022 

Monsieur le Maire Adjoint, Monsieur le Président du comité olympique 

départemental, Mesdames et Mesdemoiselles, les entraîneurs, Messieurs, 

Mesdames, les membres du Comité Directeur, Chers  Parents, Chers Gymnastes, 

comme chaque année depuis 1984,  je vous invite à partager à l’occasion de cette 

assemblée générale le bilan et les perspectives de notre association. 

 

Dans un contexte de morosité économique particulièrement marquée en France et 

dans le monde Meaux gymnastique a le plaisir de présenter un bilan qu’il filtre 

avec l’excellence en affichant des performances en progression dans bien des 

domaines. 

 

Parfois, les chiffres sont plus éloquents que les mots, j’en veux pour preuve les 

indicateurs du projet de Meaux gymnastique. 

 

En voici un bref résumé : 

–Nous sommes aujourd’hui, ce sont 798 adhérents, c’est le record. L’ancien daté 

de 2020 avec 728 adhérents. Nous avons donc d’ores et déjà 60 adhérents de plus 

qu’avant la Covid… 

–Nous avons eu trois équipes qualifiées au championnat de France. 

L’équipe TOP 12 qui termine troisième et qui se qualifie pour la 43e année 

consécutive dans l’élite. 

L’équipe de 10 ans et plus qui est vice-championne de France. 

L’équipe réserve est en division nationale 2. 

L’équipe du Collège Beaumarchais est championne de France UNSS. 

–Nous avons aujourd’hui cinq athlètes sur les listes ministérielles de haut niveau. 

Quatre d’entre elles font partie de la Team 77 mise en place par le conseil 

départemental. 

Notons que nous avons eu le plaisir d’accueillir dans ce cadre Coline Devillard 

qui vient de terminer troisième du championnat du monde au mois de novembre 

à Liverpool. 

–Cinq gymnastes se sont qualifiées au championnat de France élite. 

Marine Boyer qui obtient deux médailles. 

Astria Nelo qui est championne de France espoirs. 

Lucie Henna sixième Française lors du championnat de France élite. 

Camille Morel 10e du championnat de France espoir. 

Cypriane Pilloy qualifiée au championnat de France senior. 

De plus,  2 gymnastes ont été médaillées au championnat de France National A. 

J’ai nommé Elisa Wyntein,  Vice-championne de France 18/20 ans. 

Léna Perrot, troisième du championnat de France de 14 ans. 

Bravo à elle et à tous leurs entraîneurs. 
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Tous ces résultats de ces projets ne sont pas le fruit du hasard, il repose sur le 

travail d’hommes et de femmes. 

Bien sûr, tous les membres de notre comité directeur avec à leur tête notre 

président Paul Hamelle mais aussi tous nos entraîneurs qu’il soit professionnel ou 

pas, la même passion les animent. 

 

Après ce propos introductif, aidés par Laetitia Dorey qui a préparé ce PowerPoint, 

nous allons dérouler ce bilan sous format numérique. 

Mon propos relatera quelques résultats sportifs, les différentes statistiques avec 

leurs évolutions… 

 

Nous ferons un point sur la formation tant pour les juges que pour les cadres. 

Puis, nous ferons un flash sur le secteur animation de notre association, ce sera le 

moment d’aborder le secteur petit enfance et le secteur loisirs sous la 

responsabilité respectivement de Dominique Jolivet et Aurélie Bocqué. 

 

Ainsi, nous verrons que l’ambition de Meaux gymnastique et d’offrir à nos 

adhérents qu’ils soient du secteur petit enfance, loisir, compétitif ou du secteur 

haut niveau, de leur offrir à tous une gymnastique de qualité qui soit bonne pour 

leur santé et leur épanouissement psychologique. 

 

J’adresse aussi mes sincères félicitations à l’ensemble des organisateurs 

notamment des deux tours de TOP 12 et de notre magnifique gala. 

Je tiens à remercier tous les acteurs associatifs, sportifs, institutionnels pour leur 

mobilisation au service de Meaux gymnastique et particulièrement à Monsieur 

Jean-François Copé, Maire de Meaux. 

Monsieur Jean-François Parigi, Président du Conseil Départemental. 

 

Enfin, pour aller de l’avant, je vous annonce que nous allons avoir l’honneur de 

recevoir une délégation de la fédération espagnole qui viendra à Meaux du 12 au 

19 février dans le cadre de la préparation des Jeux olympiques 2024. 

À ce sujet, je voudrais terminer ce rapport en rendant un vibrant hommage au 

docteur Christian Allard qui est toujours à notre écoute et notamment dans 

l’amélioration du gymnase pour pouvoir participer à l’accueil de cet événement 

planétaire que sont les Jeux olympiques ainsi qu’au service des sports, je salue à 

cette occasion, le travail  et l’engagement de l’ensemble du personnel municipal 

qui encore une fois nous aideront pour l’organisation du TOP 12 le 25 février 

2023 où j’espère vous retrouver nombreux. 

 

5-QUESTIONS DIVERSES 

- Pas de questions diverses 

- Intervention du Président du CDOS 77 
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6- INTERVENTION DU MAIRE-ADJOINT CHARGE DES SPORTS 

 

 

  

7-REMISE DES RECOMPENSES 

(Aurélie Bocqué et Dominique Jolivet) 

 

 

A l’ensemble des gymnastes qui ont participé aux compétitions nationales ou 

aux rencontres internationales, les poussines qui ont participé au test du samedi 

3 décembre 2022 ainsi que toutes les gymnastes qui ont participées aux 

compétitions. 

 

L’Assemblée Générale de Meaux se termine à 20h00. 

         

 

La secrétaire,         Le Président,  

 
Laëtitia DOREY       Paul HAMELLE  

 

 

 

 

Annexe : Compte rendu financier établi par la société KPMG. 

                Budget prévisionnel de la saison 2022.2023 


